

Il existe d'autres liens humains directs. Environ 250 000 personnes ont émigré au Canada en provenance d'Amérique latine et des Antilles du Commonwealth au cours des dix dernières années. De ce nombre, plus de 100 000 personnes provenaient d'Amérique latine. Il y a 20 ans, cette communauté n'existait pas au Canada. Elle compte maintenant 185 000 personnes et se concentre surtout à Toronto et à Montréal. À peu près un demi-million de résidents du Canada tirent leur origine des Antilles du Commonwealth. De plus, des 250 000 nouveaux immigrants qui sont arrivés au Canada en 1992 (y compris les demandeurs du statut de réfugié), plus de 20 % (38 000) provenaient d'Amérique latine et des Antilles. Par ailleurs, plus de 30 000 Canadiens sont inscrits à des missions canadiennes dans la région à titre de résidents à long terme.

**TABLEAU 1**  
**EXPORTATIONS DE MARCHANDISES CANADIENNES**  
 Quote-part du total en pourcentage

